

Comunicándose por medio...



Cartas de suministros



Cartas de suministros



Cartas de suministros



Cartas de suministros



Cartas de suministros



Cartas de suministros



Cartas de suministros



Cartas de suministros



Cartas de suministros



Cartas de suministros



Cartas de misión



Cartas de misión



Cartas de misión



Cartas de misión



Cartas de misión



Cartas de misión

Mediante concursos y exposiciones públicas, los niños de todo el mundo se sirven de dibujos para decir lo que piensan sobre las catástrofes. Aquí tenemos algunos ejemplos de cómo los niños se comunican por medio del dibujo, y algunas ideas para tus amigos y para ti.

1. Dibuja una catástrofe reciente

Estos dos dibujos muestran la actitud de la gente durante las catástrofes de las Filipinas en los años 90. ¿Qué dicen estas pinturas?

Para tus compañeros y para ti

¿Has asistido a algún desastre últimamente? Dibuja lo que has visto, y coméntalo con tus compañeros.

